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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE FREGUESIA DE CARAPITO, 

REALIZADA A 29 DE JUNHO DE 2022. -------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Aos vinte e nove dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, reuniu a Assembleia de 

Freguesia de Carapito, na sua sede, pelas dezanove horas sob a presidência do Senhor 

António Joaquim Caseiro Barranha e secretariada pelo primeiro secretário, Marta Alexandra 

Fernandes Marques com a seguinte ordem de trabalhos: --------------------------------------------- 

-Período antes da ordem do dia: -----------------------------------------------------------------------

-Ponto Um: Aprovação da ata da sessão ordinária de 26 de abril de 2022; ------------------- 

-Ponto Dois: Comunicação da atividade da Freguesia, segundo informação do Senhor 

Presidente da Junta. -------------------------------------------------------------------------------------- 

-Período da ordem do dia: -------------------------------------------------------------------------------

-Ponto Um: Apreciação e votação do regulamento de apoio à natalidade; ------------------- 

-Ponto Dois: Outros assuntos;--------------------------------------------------------------------------- 

-Ponto Três: Participação do público.-----------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-Verificado quórum, foram iniciados os trabalhos pelo Senhor Presidente da Assembleia 

de Freguesia. Esteve presente nesta sessão de Assembleia, o Senhor António José 

Fonseca Ferreira. ------------------------------------------------------------------------------------------

Período antes da ordem do dia: ------------------------------------------------------------------------ 

O Senhor Presidente da Assembleia começou por dar as boas vindas a todos os presentes, 

dando início à sessão, quando eram dezanove horas. -------------------------------------------------- 

- Ponto Um: Aprovação da ata da sessão ordinária anterior:------------------------------------ 

Neste ponto, o Senhor Presidente da Assembleia abordou a bancada do PSD sobre a entrega 

da declaração de voto dos Senhores deputados do PSD, relativa à intenção manifestada na 

última sessão de Assembleia, e, interveio a Senhora deputada Teresa Barranha informando 

que não lhes foi solicitada a entrega em papel. Acerca desta informação, acrescenta a Senhora 

secretário de que tinha sido apresentada uma declaração de voto feita oralmente.---------------- 

Prosseguiu então o Senhor Presidente da Assembleia, questionando se alguém pretendia 

efetuar algum comentário e, neste sentido, solicitou a palavra a Senhora deputada Teresa 

Barranha que inicia a sua intervenção lamentando o conteúdo da ata apresentada, que ao 
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contrário da ata anterior, esta teria sido elaborada de forma a favorecer o Executivo, 

acrescenta que irão votar contra a aprovação do referido documento, pois segundo Senhora 

deputada, a forma como a maioria dos assuntos foram expostos, não refletiram o que se 

passou na reunião, continua a sua intervenção dizendo que não se trata de imprecisão, não 

havendo sequer lugar para sugestão de correção.-------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Assembleia questiona os presentes se alguém pretende efetuar mais 

algum comentário pelo que solicita a palavra o Senhor Presidente da Junta, pois entende que 

os membros da mesa deveriam questionar os Senhores deputados do PSD por forma a 

clarificar esta situação da informação, em que ponto não teria sido corretamente relatada e 

responde a Senhora deputada Teresa Barranha que foi suficientemente clara na intervenção 

feita anteriormente. Interveio o Senhor deputado Luís Varandas afirmando que no seu 

entender está relatado tudo o que aconteceu. ----------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Assembleia, coloca então a ata a votação e a mesma é aprovada por 

maioria, obtendo 3 (três) votos contra dos Senhores deputados do PSD, 0 (zero) abstenções e 

4 (quatro) votos a favor dos Senhores deputados do Movimento Independente. ------------------ 

Não havendo mais nada a acrescentar passou-se ao ponto seguinte. -------------------------------- 

-Ponto Dois: Comunicação da atividade da Freguesia, segundo informação do Senhor 

Presidente da Junta; ------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia cedeu a palavra ao Senhor Presidente da Junta que 

começou por cumprimentar todos os presentes, agradecendo a presença de todos.----------------

Iniciou a sua intervenção informando que o saldo atual da Junta de Freguesia é de 93.792,28€ 

(noventa e três mil, setecentos e noventa e dois euros e vinte e oito cêntimos), saldo que se 

deve, em parte, ao montante recebido da parte do Município, relativamente ao pagamento dos 

montantes referentes à Transferência de Competências e Contratos Interadministrativos.-------

Prosseguiu fazendo o ponto de situação dos trabalhos a decorrer na Freguesia, informando 

que relativamente ao Dólmen, os trabalhos encontram-se a decorrer, estando os técnicos a 

efetuar a colagem dos esteios. Quanto às obras do Arrabalde, está concluída a parte da 

colocação de betuminoso e vai continuar o calcetamento das ruas. No que respeita a obra do 

Parque Fluvial, informa que não houve ainda qualquer resposta da parte do Turismo de 

Portugal, relativo ao pedido efetuado por esta Junta de prorrogação do prazo de execução da 
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obra, acrescenta que o empreiteiro não se tem deslocado à obra para efetuar qualquer tipo de 

trabalho. Continuou informando que existe uma fatura que ascende ao montante de 7.000,00€ 

(sete mil euros) que não se encontra liquidada, mas por outro lado há trabalhos que já foram 

pagos pelo executivo anterior e ainda não foram efetuados, até então. -----------------------------

Relativamente ao Dia da Freguesia, informou a Assembleia que foram gastos cerca de 

500,00€ (quinhentos euros) nesta comemoração. Este montante é relativo ao pagamento das 

sopas que foram servidas e das bebidas disponibilizadas aos convivas. Acrescenta que foi um 

dia que correu bem, sendo do conhecimento geral, que como em tudo, há retornos mais 

positivos, outros menos. Prosseguiu informando que estão ao corrente que houve erros na 

inscrição de algumas tigelas, assume os mesmos, mesmo não sendo erros do Executivo, mas 

pede desculpa publicamente pelo ocorrido. -------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Junta dá também conhecimento que efetuou uma reunião com os pais 

de algumas crianças que frequentam as escolas da Freguesia, relativamente à abertura do ATL 

e quanto a este assunto manifesta um sentimento de mágoa, pois sempre foi dito que se fazia 

de tudo para que a escola e ATL funcionassem e agora, quando esta Junta de Freguesia 

pretende manter o ATL aberto após o período letivo, estando associado custo de 10€ (dez 

euros) à semana, muitos dos pais informaram que os seus filhos não frequentarão o mesmo e 

outros, procuraram até outras instituições para esse efeito.-------------------------------------------

Prossegue abordando o tema dos Jogos Tradicionais e agradece em nome da Freguesia a todos 

os que participaram, reconhecendo os bons resultados que foram alcançados, mais informa 

que estes resultados são públicos para quem os pretenda consultar.--------------------------------- 

Continua a sua intervenção informando que a Freguesia vai receber nos dias 10, 11 e 12 (dez, 

onze e doze) de julho, o JWOC (Campeonato do Mundo de Juniores de Orientação), o que 

muito deixa este Executivo satisfeito. Este evento trará certamente alguns transtornos, 

nomeadamente a nível de circulação, sendo que existirá uma prova urbana. Afirma que é uma 

prova que trará à aldeia muita gente que assim poderá levar o nome de Carapito para fora do 

País e da Europa, sendo que estarão em competição atletas vindos de 37 (trinta e sete) países.- 

Informou também esta Assembleia, que a Freguesia vai receber a habitual caminhada, 

inserida nas Caminhadas na Natureza do Município, dia 24 (vinte e quatro) de julho, sendo 

que a Freguesia foi contemplada com a inserção da caminhada em outro projeto em parceria 
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com a Comunidade Intermunicipal Viseu Dão Lafões, que passam pelos percursos 

previamente marcados. Assim, a caminhada será efetuada, se não no percurso todo, pelo 

menos em parte do percurso que está marcado na Freguesia. ----------------------------------------

Relativamente à Feira das Atividades Económicas, o Senhor Presidente da Junta informa que 

a mesma se vai realizar, tal como o habitual cortejo, pelo que, o Senhor Presidente convida 

todos os membros da Assembleia que queiram colaborar com a Junta, Centro Social e 

Paroquial e também o Clube na participação neste desfile. ------------------------------------------- 

Seguidamente, informa que se deslocou, por causa do assunto do cemitério, ao Tribunal de 

Castelo Branco, há cerca de um mês, mas que chegando lá, nada ficou decidido na sessão. 

Informa que a Senhora Juíza solicitou às partes que houvesse um entendimento e há pouco 

tempo, chegou uma proposta de entendimento por parte do Senhor Advogado do Senho José 

Almeida. Esta proposta indica que pretendem 60.000,00€ (sessenta mil euros) de 

indeminização, o fecho do portão da entrada de baixo e a subida do muro. O Senhor 

Presidente da Junta informa que nada foi decidido até então, sendo que dialogou com o 

Município, pois este último é igualmente réu no processo, mas também neste diálogo, nada 

foi decidido. Voltarão a deslocar-se àquele Tribunal, e reitera este facto de nada ter sido 

decidido sendo que, por agora, se deixará seguir os trâmites normais. Posteriormente, se 

algum entendimento for exigido, o Senhor Presidente informa que trará o assunto a esta 

Assembleia e será este órgão a decidir o que se pretende. Acrescenta que a sua preocupação 

se prende com a Providência Cautelar existente, pois esta continua em vigor enquanto o 

processo existir e a Providência Cautelar proíbe o sepultamento no cemitério “novo”, 

relembrando que a mesma é pública e se encontra afixada. ------------------------------------------

Prossegue informando que a Junta de Freguesia vai colaborar com o Centro Social e 

Paroquial, na realização de um passeio a Fátima, comportando todos os custos inerentes ao 

aluguer do autocarro. Deixa então o convite a todos os elementos desta Assembleia que se 

queiram juntar ao grupo, pois ainda dispõem de lugares vagos. -------------------------------------

Continua a sua intervenção, dando conta que no dia seguinte se realiza a festa de 

encerramento do ano escolar, tendo as Senhoras Professoras solicitado que a festa se 

realizasse no final do dia e que a mesma decorresse no recinto escolar. Também neste ponto, 

o Senhor Presidente estende o convite a todos os elementos da Assembleia que pretendam 
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estar presentes nesta atividade. ---------------------------------------------------------------------------

Antes de finalizar a sua comunicação, o Senhor Presidente da Junta, aborda o tema da eleição 

democrática. Todos os elementos desta Junta e Assembleia foram eleitos democraticamente e 

para servir o povo. Tem havido muitos rumores acerca de vários temas, acusando este 

Movimento de muita coisa. Esclarece que tudo é público e transparente, dado existirem 

rumores acerca do que se faz e até do que não se faz. Prossegue informando que as atas das 

reuniões são públicas e assim vão continuar, para que efetivamente nunca se perca esta 

transparência, acrescentando que as sessões de Assembleia são da mesma forma públicas e 

abertas a quem queira assistir. Solicita que em caso de dúvidas se questione o executivo, pois 

certamente obterão resposta. Continua abordando o tema dos eventos que têm sido levados a 

cabo, seja na Freguesia ou fora, pois muita gente não comparece, faz nota neste seguimento, 

de que respeita todas as opiniões e que apenas vai quem pretende ou tem disponibilidade, no 

entanto, acrescenta que no dia da Tomada de Posse, o Presidente cessante lhe deixou o repto 

de unir novamente o povo, como uma grande missão. Os esforços têm sido feitos, por parte 

deste Movimento para que isso aconteça e, por outro lado, constata muita resistência por parte 

de algumas pessoas em deixar que isso aconteça efetivamente e que o povo se una novamente. 

Finaliza informando que fazem o que podem e o que está ao alcance do Executivo. ------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia, propõe um momento para esclarecimentos a esta 

comunicação do Senhor Presidente da Junta, pedindo a palavra a Senhora deputada Teresa 

Barranha que solicita esclarecimento relativo ao assunto abordado na última sessão de 

prorrogação do prazo das obras do Parque Fluvial, nomeadamente se existem novidades 

acerca desse assunto, ao que o Senhor Presidente da Junta responde que há documentos que 

comprovam o pedido de prorrogação do prazo de execução por mais um ano junto do 

Turismo de Portugal, tendo sido o pedido elaborado pela empresa GEOXXI, sendo que são 

estes últimos, os responsáveis pelo processo, mas até então encontram-se ainda a aguardar 

resposta. Prossegue a intervenção a Senhora deputada Teresa, questionando se já teria havido 

uma prorrogação do prazo, ao que o Senhor Presidente da Junta responde que a prorrogação 

que existiu foi devida à COVID-19 e o prazo teria terminado em maio de 2021. A Senhora 

deputada Teresa justifica esta intervenção por não ter percebido essa informação na reunião 

anterior, pensando que não tivesse ainda existido nenhuma prorrogação. --------------------------
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O Senhor Presidente da Junta, apresentando as suas desculpas, informa a Assembleia que 

relativamente aos honorários do Senhor Advogado, nos últimos 12 (doze) anos não lhe tinha 

sido pago qualquer valor, estando assim em atraso. Interveio a Senhora deputada Teresa, 

citando apenas o número 12 (doze), onde o Senhor Presidente da Junta reitera a informação 

apresentada anteriormente e acrescenta que segundo informação do Senhor Advogado, a 

última pessoa que liquidou honorários foi o anterior Presidente, o Senhor Francisco Baltazar. 

O Senhor Presidente da Junta informa que o Senhor Advogado lhe permitiu que desse a 

informação e que se se verificar necessário poderá chamar o Senhor Advogado a estar 

presente em sessão de Assembleia. Mais informa o Senhor Presidente da Junta que também 

ainda não fizeram qualquer tipo de pagamento neste sentido, pois ainda procuram nos 

documentos existentes algum tipo de informação relativa a honorários do Senhor Advogado, 

mas ainda nada foi encontrado nos documentos deixados em arquivo. -----------------------------

Interveio a Senhora deputada Teresa, com uma questão relativa ao ATL, onde solicita 

esclarecimento relativo ao montante de 10€ (dez euros) por semana, ao que o Senhor 

Presidente da Junta responde que, efetivamente, foi o que ficou definido na reunião e 

acrescenta que informou os pais presentes, que no caso de serem 3 (três) crianças do mesmo 

agregado a frequentar o ATL, pagariam apenas o valor correspondente a 2 (duas) crianças. 

Informa também o Senhor Presidente, que este montante semanal não comporta o valor 

referente ao almoço, sendo que este, seria da responsabilidade dos pais. Interveio novamente a 

Senhora deputada Teresa questionando, qual o valor total que se pagaria por criança, por 

semana, para quem precisar do ATL, ao que respondeu o Senhor Presidente da Junta que com 

o almoço diário, o montante ascendia ao valor de 22,50€ (vinte e dois euros e cinquenta 

cêntimos), sendo que aconselhou os pais a analisar o preço da refeição com o Centro de Dia, 

pois estes cobram 2,5€ (dois euros e cinquenta cêntimos) por almoço, por criança. Constata a 

Senhora deputada que, assim sendo, o valor do ATL não é de 10€ (dez euros), mas sim 

22,50€ (vinte e dois euros e cinquenta cêntimos). Continua o Senhor Presidente da Junta 

informando que uma mãe se manifestou dizendo que o filho frequentaria o ATL, mas não iria 

almoçar ao Centro de Dia, acrescentando a Senhora deputada Olívia Nascimento que o valor 

do almoço é pago diretamente ao Centro. A Senhora deputada Teresa prossegue dizendo que 

poderia ser a Junta de Freguesia a suportar este custo, pois no final a conta é de 22,50€ (vinte 
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e dois euros e cinquenta cêntimos) em vez de 10€ (dez euros), sendo óbvio que é opção de 

cada um usar ou não o ATL. ------------------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Junta relembra que durante o período escolar, funciona da mesma 

forma, embora durante esse período, o custo das refeições seja suportado pelo Município. -----

A Senhora deputada Teresa Barranha continua a sua intervenção, verificando que a proposta 

pode ser uma opção, mas para alguns pais, pode até não haver alternativa, pois concluído o 

mês, cada criança paga em média 100€ (cem euros) e não apenas os 10€ (dez euros) por 

semana, sendo assim coisas distintas. Acredita que a Junta poderia neste caso ter optado por 

fazer uma participação mais ativa. -----------------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente informa que solicitou aos pais que interviessem sobre o tema, mas não 

obteve qualquer tipo de informação pela parte deles sobre o valor ou outro assunto. 

Acrescenta o Senhor deputado Luís Varandas que ao não se manifestarem, estariam então 

satisfeitos com a proposta. Continua o Senhor Presidente da Junta dizendo que poderiam 

negociar, sempre com a ideia de minimizar a despesa da Junta de Freguesia. Acrescenta a 

Senhora deputada Teresa Barranha que o facto de propor um valor e esperar que alguém se 

manifeste para negociar, não lhe parece uma atitude correta. ---------------------------------------- 

Ainda relativamente ao tema do ATL, o Senhor deputado Alexandre Tomás interveio dizendo 

que o montante também não inclui o transporte, sendo que para as suas crianças seria 

necessário, pois ambos os pais trabalham. Responde o Senhor Presidente da Junta que nessa 

mesma reunião ninguém manifestou essa necessidade, acrescentando a Senhora deputada 

Olívia Nascimento, que teria sido debatido esse tema, sendo que o Senhor Presidente da Junta 

teria solicitado que se manifestasse quem necessitasse para se poder encontrar uma solução, e 

nenhum dos pais presentes o fez. ------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais esclarecimentos a prestar, a sessão prosseguiu. ---------------------------------  

Período da Ordem do dia: -------------------------------------------------------------------------------

Ponto Um: Apreciação e votação do regulamento de apoio à Natalidade e adoção: ------------- 

O Senhor Presidente da Assembleia colocou este ponto a debate e interveio a Senhora 

deputada Teresa informando que não pretendia intervir sobre este tema, mas após o debate 

anterior onde o Senhor Presidente da Junta disse que se propunha um valor que poderia ser 

negociável, a Senhora deputada questiona se o valor proposto é para manter ou se pode 
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eventualmente ser negociável, pois, ao ser negociável, pretendiam propor um aumento. O 

Senhor Presidente da Junta responde que, dado que o debate estava aberto, poderia então ser 

discutido. Nesse sentido, a Senhora deputada Teresa, informa que o grupo propõe então o 

aumento deste valor para os 1.000,00€ (mil euros), acrescentando o Senhor deputado Gabriel 

que desta forma, as famílias poderiam pagar o ATL, opinião dividida com a Senhora deputada 

Teresa. Interveio o Senhor Presidente da Junta explicando a razão de terem sido propostos 

600€ (seiscentos euros), tendo perfeita noção que é um montante insuficiente para criar uma 

criança, tendo sido este um valor calculado para que a Junta de Freguesia tenha capacidade de 

suportar esse montante. Não obstante, o Senhor Presidente da Junta, faz votos de que sejam 

muitos os nascimentos, podendo assim manter as escolas e ATL abertos. No seguimento, 

acrescenta a Senhora deputada Teresa Barranha, que todos fossem esses os males da 

Freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Antes de colocar este aumento a votação, interveio o Senhor deputado Luís Varandas, para 

acrescentar que para este aumento existir é necessário que a Junta de Freguesia disponha 

efetivamente de fundos para pagar esse montante. ----------------------------------------------------

Colocada a votação a proposta de aumento do montante de 600€ (seiscentos euros) para 

1.000,00€ (mil euros), a mesma foi recusada com 4 (quatro) votos contra dos Senhores 

deputados do Movimento Independente, 0 (zero) abstenções e 3 (três) votos a favor dos 

Senhores deputados do PSD. Assim, mantém-se o valor inicial de 600€ (seiscentos euros). ---- 

Não havendo mais propostas relativamente a este assunto, o Senhor Presidente da Assembleia 

coloca a votação o Regulamento de Apoio à Natalidade e Adoção, que foi aprovado por 

unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------------------ 

Ponto Dois: Outros assuntos: --------------------------------------------------------------------------- 

Neste ponto, o Senhor Presidente da Assembleia, abriu o debate e interveio a Senhora 

deputada Teresa Barranha questionando se já teria sido dado o conhecimento do Voto de 

Louvor a todos os anteriores Presidentes da Junta e suas equipas, que foi aprovado em  

Assembleia aquando da primeira sessão, ao que o Senhor Presidente da Assembleia responde 

que não teria sido feito. Questiona então a Senhora deputada Teresa a razão de não ter sido 

feito e, responde o Senhor Presidente da Assembleia que dado a ata ser pública, as pessoas em 

questão deveriam ter ficado a par. Acrescenta a Senhora deputada Teresa, que tal facto não 
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lhe parece ser suficiente e que deveria já ter sido feito, pois uma vez a ata aprovada, os 

envolvidos deverão tomar conhecimento. Interveio o Senhor Presidente da Junta, dizendo que 

ficaria bem esta comunicação ser assinada por todos os membros da Assembleia e responde a 

Senhora secretário que farão chegar a comunicação na próxima sessão para que todos 

assinem. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

A Senhora deputada Teresa Barranha aborda o tema das podas, debatido na sessão anterior, 

em que teria ficado estabelecido que seriam disponibilizadas as faturas relativas a tal serviço. 

O Senhor Presidente da Junta responde que sim e o Senhor Presidente da Assembleia faz 

chegar esses documentos aos Senhores deputados. Os Senhores deputados analisaram os 

documentos fornecidos não havendo manifestações perante os mesmos. --------------------------

Interveio a Senhora deputada Teresa com intenção de deixar algumas propostas, sendo este 

um momento em que o executivo começa a preparar o orçamento do ano seguinte, faria 

sentido deixar as sugestões que se seguem: ------------------------------------------------------------- 

ATL, que o mesmo seja gratuito ao longo do ano, com tudo envolvido, não só a parte que diz 

respeito à Junta de Freguesia mas também as refeições e transporte, pois pode haver crianças 

que não precisam, mas há certamente, aqueles que de tal necessitam e que esta sugestão é 

também um complemento ao incentivo à natalidade, pois também esta gratuitidade do ATL é 

uma forma de estar junto das pessoas para que as mesmas se fixem e tenham gosto de viver na 

Freguesia; ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Loteamento, que se dê início ou que se reflita acerca deste assunto, pois a  construção de um 

loteamento, que se destine a jovens casais, é também  uma forma de fixar pessoas na 

Freguesia e deve ser a principal preocupação, centrando neste ponto as atenções; ---------------

Criação de um Centro Interpretativo e Museológico da Arte Megalítica, estando a 

decorrer a intervenção no Dólmen, e tantos outros estão a ser recuperados pelo país, havendo 

apoios aos quais se podem fazer candidaturas neste sentido. Idealmente deveria estar situado 

no centro da Aldeia, sendo o ponto de partida para visitar todos os Dólmenes da Freguesia. 

Deveria também ser um espaço para receber as peças que saíram de cá, aquando das 

escavações. Sabem os Senhores deputados do PSD, que são ideias que não se concretizam de 

um dia para o outro, sendo este um contributo deixado para que se pense neste assunto e se 

verifiquem as candidaturas que possam eventualmente ser feitas, para dispormos de um 
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Centro que pode trazer muitas pessoas a visitar a Aldeia, nacionais e estrangeiros. --------------

Acrescenta a Senhora deputada Teresa, que estes contributos são deixados pelos Senhores 

deputados para que a Junta de Freguesia tenha em conta, se assim forem atendidos, 

agradecem, pois é esta a função dos Senhores deputados, deixar contributos e ideias para que 

sejam executadas se assim se entender. -----------------------------------------------------------------

O Senhor Presidente da Assembleia passou a palavra ao Senhor Presidente da Junta, que 

tomou a palavra, fazendo um breve esclarecimento acerca das podas, explicando que o valor 

verificado, foi o valor efetivamente pago, sendo que os três elementos da Junta de Freguesia, 

colaboraram neste serviço, mas não recebendo qualquer outro valor, que não aquele recebido 

mensalmente, assim acontecendo sempre que prestam serviço para a Junta. ---------------------- 

Quanto ao loteamento, o Senhor Presidente da Junta, informa que já abordou um Engenheiro 

acerca deste assunto, estando a aguardar o término das obras no Arrabalde, sítio onde se prevê 

a criação destes lotes. -------------------------------------------------------------------------------------- 

Considera o Senhor Presidente da Junta que a proposta do Centro Interpretativo é excelente e 

concorda também com a localização, deixando a informação de que no centro da Aldeia é 

difícil encontrar um espaço que possa eventualmente ser adquirido, no entanto, vão averiguar 

a questão das candidaturas. Agradece as sugestões propostas e lança o repto a quem esteja 

mais atento a este tipo de candidaturas, agradece que comuniquem, intervindo a Senhora 

deputada Teresa Barranha para informar que os Senhores Arqueólogos sabem deste tipo de 

informação e é uma questão de se abordarem neste sentido.------------------------------------------

Não havendo mais nada a acrescentar, o Senhor Presidente da Assembleia leu a comunicação 

recebida pelo Senhor Presidente da Junta, da parte do Senhor Manuel Carlos de Almeida. ----

O Senhor Presidente da Assembleia anuncia que na sessão de Assembleia seguinte, achava 

por bem propor-se um voto de louvor a esta comissão. Interveio o Senhor Presidente da Junta 

para acrescentar que tudo o que está escrito carece de confirmação nas obras referidas e 

interveio também a Senhora deputada Teresa para dar conta de que tal assunto terá que 

constar da ordem de trabalhos e ser devidamente fundamentado, não podendo ser apenas 

baseado nesta comunicação recebida. ------------------------------------------------------------------- 

Interveio o Senhor Presidente da Junta para acrescentar que efetivamente os votos de louvor e 

homenagens são para serem prestados, mas que não se pode banalizar qualquer um deles. -----
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O Senhor Presidente da Assembleia acrescenta que o voto de louvor pode fazer sentido, sendo 

a sua opinião pessoal. --------------------------------------------------------------------------------------

Acrescenta também a Senhora deputada Teresa Barranha que é importante analisar a situação, 

pois conforme chegou esta carta podem vir muitas mais, apenas baseadas em opiniões 

pessoais, não estando desta forma a retirar a legitimidade ao documento ou aos envolvidos, 

mas é importante mentalizar que a Assembleia é um órgão de soberania e um voto de louvor 

não é algo que seja banal. Para tal acontecer, é necessário que seja bem fundamentado, pois é 

o órgão que será o responsável do voto de louvor e desta forma, não pode ser proposto tendo 

por base apenas a comunicação recebida. --------------------------------------------------------------- 

Acrescenta o Senhor Presidente da Junta que é importante analisar se foram realmente aquelas 

pessoas as envolvidas ou até se falta alguém na lista enunciada. ------------------------------------

Informa o Senhor Presidente da Assembleia que a mesa vai analisar esta situação e que dará 

alguma informação numa sessão de Assembleia seguinte. ------------------------------------------- 

Não havendo mais assuntos, a sessão prosseguiu. ----------------------------------------------------- 

Ponto Três: Participação do público. -----------------------------------------------------------------

Estando presente o Senhor António José Fonseca Ferreira, que apenas fez uma observação 

sobre uma parcela destacada, para a construção do futuro Lar no seguimento da intervenção 

do Senhor Presidente da Junta, quando abordou o tema do loteamento. ----------------------------

Não havendo mais assuntos a tratar deu-se por encerrada a sessão quando eram dezanove 

horas e trinta e sete minutos. ------------------------------------------------------------------------------ 

Para que conste, lavrou-se a presente ata, que no fim de lida e aprovada vai ser assinada pelos 

membros da mesa. -----------------------------------------------------------------------------------------

O Presidente da Assembleia: António Joaquim Caseiro Barranha ---------------------------------

O 1º secretário: Marta Alexandra Fernandes Marques ------------------------------------------------

--------------------------------- (assinaturas originais no livro de atas)  --------------------------------

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

----------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 


